

Boxe : les Tigres mordirent les Dompteurs



Tachkent. 1er mars. (RHC).- Les Tigres de l'Ouzbékistan, les champions de la Série Mondiale de Boxe, ont pris la revanche sur les Dompteurs de Cuba. Ce mardi, à Tachkent, ils ont coupé la bonne route des Cubains qui les avaient écrasé 5 à 0 il y a deux semaines seulement, à la Cité sportive de La Havane. Invaincus jusqu'à mardi, les Dompteurs de Cuba avaient aussi écrasé auparavant les Héroïques de la Colombie. Mais à Tachkent, les Tigres de l'Ouzbékistan ont fait étalage de leur classe et battu 4 à 1 les Dompteurs de Cuba au sein de la poule A des éliminatoires de la VIIIe série mondiale de boxe.

On savait que l'équipe qui a gagné la dernière édition de la série est un adversaire redoutable et Cuba a aligné des boxeurs expérimentés. Mais, sans aucun doute, la sélection ouzbèke a eu recours à son artillerie lourde. De sorte que seul Andy Cruz, le poids welter cubain, a pu battre une nouvelle fois Ikboljon Kholdarov à qui il a gagné le titre de champion du monde, l'année dernière à Hambourg, en Allemagne.

Rolando Acebal, le manager des Cubains, qui avait avancé que les combats de Tachkent auraient le niveau d'une finale olympique a déclaré que dans leur ensemble les disciples avaient au moins laissé une bonne marge. A l'exception d'Arlen Lopez, qui, a relevé l'entraîneur, n'a pas comblé les attentes.

Rolando Acebal a tout de même signalé que les combats avec les champions de la Série Mondiale de Boxe ont fait leur contribution en encourageant l'équipe cubaine à parfaire sa préparation en vue des éliminatoires des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, prévues du 8 au 18 mars, à Tijuana, au Mexique.

Les Dompteurs de Cuba restent en tête de la poule A de la Série Mondiale de Boxe avec 11 victoires et les 4 revers de mardi.

Ensuite viennent les Caciques du Venezuela avec 5 victoires et 5 défaites.

Les Héroïques de la Colombie occupent la troisième place avec 5 victoires et 10 défaites.

Et puis, viennent les Tigres de l'Ouzbékistan avec leurs quatre victoires et 6 défaites. Mais attention, les Tigres mordent.

Source : [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/156390-boxe-les-tigres-mordirent-les-dompteurs>



Radio Habana Cuba